

El Inquisidor

**En unos días, en Acámbaro se haría la apertura de la Prolongación Morelos.
Se preparan los partidos políticos para el mes de junio de 2024.
Que talan 5 mil 450 árboles en municipios del Estado de Guanajuato.
Para el 2024, el INE pide a los ciudadanos verificar su militancia política.**

HOLA MIS AMIGOS.- Se reveló que el Ministerio de Salud del Gobierno de Rusia, cuyo Jefe del Estado es Vladimir Putin, ‘descubrió’ en un estudio especial sobre el coronavirus, que éste no fue provocado por un virus sino por una bacteria, ooraale!!!. Por ello, se considera el hecho como una estafa mundial en perjuicio de la población del planeta, incluyendo la aplicación de las vacunas. El ‘descubrimiento’ se hizo tras llevar a cabo la autopsia a cadáveres que ya tenían varias semanas. Al diseccionarlos, se vio que sufrieron de una coagulación intravascular, lo que provocó una trombosis en las personas. La afectación se dio en zonas como el cerebro, el corazón y los pulmones, si bien no tenían oxígeno y por lo tanto no podían respirar. Pero además, las personas padecieron de una rara radiación electromagnética 5G, perjudicándose a aquellos que tenían una baja inmunidad, qué barbaridad!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que viven sus “15 minutos” de gloria en el mal “ejercicio” del poder público, gachos!:

1.- En unos días, en Acámbaro se haría la apertura de la Prolongación Morelos.- Será en unos días más cuando se re-abra a la circulación la calle de la Prolongación Morelos, entre Omega y Primero de Mayo, luego de su pavimentación con cemento. Se prevé que el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, acuda a la inauguración y entregue la obra, misma que será una de las más importantes para la zona urbana en el actual trienio 2021-2024. A la fecha, los trabajos quedaron terminados y el pavimento ya fraguó lo suficiente para re-abrir la arteria, si bien fue un año en promedio el que estuvo carrada. Y si la obra quedó bien, entonces habrá de durar muchos años y lo mejor, es que no habrá baches. De esta manera, la administración en turno ya no tendrá pretexto para realizar una tarea de disque asfaltado como ocurrió en trienios anteriores. De hecho, era la obra ideal que servía muy bien para ‘justificar’ presupuesto con el asfalto que no servía y resurgían los baches. Mucho dinero ‘se tiró’ en “arreglar” esta calle. Con la nueva obra, ese ‘penoso’ asunto quedará atrás. Ojalá.



La pavimentación de la Prolongación Morelos acaba con el asfaltado, que siempre ‘justificó’ el tirar dinero público

2.- Se preparan los partidos políticos para el mes de junio de 2024.- Será el primer domingo de junio del 2024, el día 2, cuando se realicen las elecciones de ese año, que incluye a la presidencial. En todo el país, los partidos políticos actualizan sus padrones, pero sobre todo renuevan sus dirigencias. En Guanajuato no hay excepción, al

igual que se lleva a cabo el ‘destape’ de aquellos que desean algún cargo de elección popular o que anhelan la re-elección. En cuanto a la renovación de las dirigencias, los partidos no tienen mucho que ofrecer y en el menor de los casos, muestran sus debilidades y deficiencias con gente que ‘promueven’, pero que representan “más de lo mismo”, toda vez que provienen de la vieja ‘nomenclatura’ (de dinosaurios) que sin proyecto, sólo buscan “el poder por el poder”. Incluso, es electorera porque sólo cada tres años simula trabajar. No hay una labor continua a favor de la sociedad, a la que sin duda desprecian, lejos de tratar de beneficiarla con algún tipo de programa. Los actuales son tiempos de ‘repartir’ el pastel y en algunos partidos políticos, ya hay hasta *acuerdos* para ese oscuro propósito. La preparación hacia el 2024, seguirá y habrá aspirantes de toda naturaleza; al final, el pueblo decidirá en las urnas quién se queda o quién se va. El pueblo decidirá. Que conste!.



Con “más de lo mismo”, los partidos políticos ‘renuevan’ sus dirigencias locales para el 2024

3.- Que talan 5 mil 450 árboles en municipios del Estado de Guanajuato.- El periódico estatal “Correo” publicó que Gobiernos locales en vez de ayudar a proteger el ambiente, en dos años y medio autorizaron la tala de 5 mil 450 árboles, qué barbaridad!!!. En Salamanca, el Gobierno municipal es el que más talas autorizó con 816 árboles, muy a pesar de que es la localidad más afectada por los altos niveles de contaminación. León es el segundo, con 546; Celaya 340 e Irapuato 290. Valle de Santiago hizo 428 talas, incluso más que Celaya e Irapuato; Guanajuato 301 y Apaseo el Grande 246. León por ejemplo, es el municipio que ingresó más solicitudes para tala de árboles entre 2021 y junio de 2023 con 1 mil 559 en total, aunque sólo dio el aval al 35% de lo que recibió. Lamentablemente, localidades como Acámbaro, Salamanca o Yuriria permitieron la tala de más ejemplares que las solicitudes que recibieron, según el reporte consignado por “Correo”. En Acámbaro, pese a todo, el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva ya trata de revertir la situación y realiza una campaña para plantar árboles, lo que no sucede en otras ciudades. Mi Claus aquí, bien entendió que plantar un árbol, es proteger el ambiente, pero también ‘sembrar vida’ para las actuales y futuras generaciones de mexicanos. Debido a este problema que es estatal, es deseable una campaña urgente de reforestación, en donde participen los 46 municipios. ¿Será posible?.



Ante la tala de árboles, en Acámbaro se realiza una campaña de reforestación

4.- Para el 2024, el INE pide a los ciudadanos verificar su militancia política.- A través de una intensa campaña, el Instituto Nacional Electoral (INE) solicita a los ciudadanos verificar si milita o no en un partido político, pues más de alguno buscaría ser un can-dedote a algún cargo de elección popular en el 2024. Con base en ello, el can-dedote dirá o manifestará que es de tal o cual instituto político, o bien, si no está acreditado en alguno de ellos. La lista en donde los ciudadanos aparecen en un partido es la oficial, o mejor aún, el llamado padrón de los partidos. Actualmente, cada uno: PRI, MORENA, PAN, PRD, Verde, PT y Movimiento Ciudadano, tendrá consignado un determinado número de militantes, lo que es de esperar que se refleje a su favor en votos durante las elecciones. En los últimos años, estos padrones son muy engañosos, pues aunque se tienen cifras, números, no dejan de ser eso. Es más, no falta quien diga que son “fantasmas” los registrados, ya que las y los ciudadanos votan hoy por el partido que mejor consideran que los representa y estar en un padrón es muy relativo. Es más, existen can-dedotes que sólo ‘usan’ a los partidos para incursionar a la política y luego, se cambian de bando. El padrón ayuda, pero no lo es todo!.

PADRÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES

Sigue los pasos para saber si estás inscrito(a) en alguno:

- 1 **ENTRA** al portal.
- 2 **INGRESA** tu clave de elector, tu nombre y apellidos.
- 3 Te **GENERARÁ** un comprobante el cual te dirá si estás registrado a algún partido político.

CONTAMOS TODAS Y TODOS | INE

A los ciudadanos se pide verificar si militan en un partido político, sobre todo si desean ser candidatos a algún cargo de elección popular

Para concluir con el tema de que la pandemia no la generó un virus sino una bacteria, es de mencionar que la Organización Mundial de la Salud (OMS) no permite realizar autopsias a los cadáveres que tuvieron el COVID-19. Lo hace bajo un aparente protocolo que pide respetar, pero quizá también lo haga para que no se sepa la verdad del origen de la pandemia. El personal especializado del Ministerio de la Salud del Gobierno de Rusia desobedeció la indicación y el resultado no se hizo esperar. Se ratificó que todo fue un vil engaño y que el Gobierno de China, lo sabía todo. Por eso, en Wuhan nunca permitió supervisar con un equipo especial lo que había sucedido sobre el surgimiento y propagación del (aparente) virus. El resultado del estudio llega a tal nivel, que se ha determinado que la llamada “intubación” de los pacientes nunca fue necesaria; es más, que todo podría curarse con Paracetamol y/o con Aspirina o algún antibiótico, no pues!!!. Son medicamentos que ante la bacteria del COVID-19 ayudan a aliviar la dilatación de los vasos sanguíneos. Adicionalmente, el Ministerio de Salud de Rusia atendió a más de 14 mil pacientes con Paracetamol y tuvieron una significativa mejoría en pocos días. Así pues, la pandemia fue una gran estafa global y el Gobierno chino nunca dijo nada. A la fecha tampoco lo dirá, al contrario, niega todo sobre el origen, propagación y daños a la población por el coronavirus. La presente versión es una de las más contundentes que han surgido desde que la OMS declaró el fin de la pandemia el pasado 5 de mayo de 2023. A la fecha, ya se sabe más del problema sanitario, aunque el daño ya está hecho y es mayúsculo, en virtud de que fue un genocidio mundial!!!. El Gobierno de China debe a la población del planeta una explicación, clara y real; pero no lo hará!. Se dice inocente, sin embargo la historia no absolverá al Gobierno totalitario de Xi Jinping, uno de los principales responsables del surgimiento de la pandemia. Bola de viejo feo!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.